

# Rückkehr zum Predigtgottesdienst

**Bestwig/Olsberg** – Das Presbyterium der Evangelischen Auferstehungskirchengemeinde Olsberg-Bestwig hat entschieden, dass ab morgigen Sonntag, 6. Juni, wieder Gemeindegottesdienst als Predigtgottesdienst in Bestwig und Olsberg unter Berücksichtigung der Hygiene- und Schutzmaßnahmen ohne Gemeindegesang und ohne Abendmahl stattfinden. Die Öffnung der Gruppen und Kreise ist ab dem 16. August unter Berücksichtigung der festgelegten Hygiene- und Schutzmaßnahme ohne Gesang und mit eingeschränkter/keiner Bewirtung geplant. Tägliche Informationen gibt es unter [www.ev-kirche-olsberg-bestwig.de](http://www.ev-kirche-olsberg-bestwig.de).